

ぶつぶつ交換会

平成 28 年 2 月 16 日

- 日 付：平成 28 年 2 月 15 日(月)
- 時 間：10：00～12：00（第 1 部）～16：00（第 2 部）
- 場 所：御前崎渚の交番
- 参加者：30 組以上の親子連れ
- O S P：1 名
- 主 催：おさがりバディプロジェクト・おはな助産院・A y a Y o g a

以前、秋に御前崎の東泉寺で行われた「ぶつぶつ交換会」を今回は渚の交番でやっていただきました。

ぶつぶつ交換会とは、家に眠っている、着られなくなった服や遊ばなくなったおもちゃ、絵本など捨てる程でもないし、使える子がいれば譲りたいなあと思う物を持ち寄り、他の方の持ってきた物の中から使う分だけいただきましょう！という会です。



9 時 30 分から持ってきた物をサイズや用途別にまとめて置いてもらいました。
続々と小さなお子さんを抱っこしたり、おんぶしてたくさんの物を持って来てくれました。



新生児から130cmくらいまでのたくさんの服や、絵本、マタニティー服、幼児の食器セットなど、中には、歩行者やおまるまで。キレイなものも多かったですし、何よりもたくさんの量にビックリさせられました。服は、机いっぱい並びきらない程でした。



10時の合図と共に、スタート！！子供のサイズを見たり、これから産まれてくる子供のために、肌着を選んだり・・・山のようにあった服も1時間経たない内に残りわずかになりました。

断捨離をしてきてスッキリしたから、そのあいた所にいただいた服が入ると思うとすごく得をした気分と笑顔でお話してくれた方や、もってきた服がなくなっていて、他の方の所でまた使ってもらえると思うとうれしい。とお話をしてくださいました。

子供の成長は本当に早く、着ないまま大きくなり着られなくなった服や頂きものもたくさんあります。おもちゃや絵本は簡単に手に入る時代だからこそ、他の子が次に使える様に、大切に大切する事を教えるのも必要だと思います。

また、今回フィリピンへの支援物資として、飲みかけのお薬や粉ミルクやおむつも集めさせていただきます。こちらにも、多くの寄付が集まりました。

このような機会を計画、実行していただきました、おはな助産院様・Aya Yoga様ありがとうございました。とても素敵な活動でした。何より、お子さんを持つ、多くのママさんからパワーをいただきました。みんな、育児をしながら頑張っている素敵な方ばかりでした。

次回は、秋頃に東泉寺にて開催予定だそうです。お楽しみに・・・